

# Concours de décorations de Noël à Franchesse

Pour faire vivre la magie de Noël dans son village, la mairie de Franchesse a décidé d'organiser son premier concours de décorations de Noël à l'extérieur des maisons.

« Tout comme nous le faisons au printemps pour les maisons fleuries, l'idée est de rendre notre village plus jovial avec de jolies décorations. » nous explique **Lola Govignon**, conseillère, à l'initiative de ce concours.

La municipalité et le comité des fêtes œuvreront pour décorer le bourg à l'occasion des fêtes de fin d'année, et les habitants de la commune sont donc invités à décorer l'extérieur de leur maison. Illuminations, guirlandes, sapins, les idées ne manquent pas pour un Noël féérique au jardin !



« Pour le classement, nous formons 2 catégories. La première avec décorations lumineuses et une seconde sans décoration lumineuse. Dans le cadre de la protection de l'environnement, nous conseillons d'utiliser des éclairages à basse consommation. » Un jury passera courant décembre pour classer les maisons et des lots seront distribués en janvier.



**Nadine Gribal, 41 ans, agent hospitalier, participe au concours de décorations de Noël.**

« J'aime passer du temps dehors pour m'occuper de l'extérieur de ma maison, c'est une activité plaisir pour moi qui change de ma routine. Au printemps, j'ai pu régulièrement participer aux concours des maisons fleuries. Je le fais pour moi, mais aussi pour les autres. C'est toujours agréable de voir de jolies parterres, ça égaye un village et met du baume au cœur. Pour Noël, j'ai la chance d'habiter à côté de l'école, alors tous les ans j'adore décorer pour les enfants et faire vivre la magie de Noël. Je fais tout moi-même, avec des matériaux recyclés mais sans illumination. Mon fils m'a parlé du concours de Noël et je me suis donc inscrite pour participer à cette première dans notre village ! »